

Llamado para la Ofrenda del 10 de agosto de 2024

En Juan 9, los discípulos preguntaron a Jesús, "¿Por qué nació ciego este hombre? ¿Fue por sus propios pecados o por los de sus padres?" Los discípulos asumieron que el pecado causó la ceguera, quizás porque algunos sugerían que si haces el mal, te pasarán cosas malas; o si haces el bien, te pasarán cosas buenas. Querían saber la verdad.

Imagina el alivio que inundó al hombre cuando escuchó a Jesús responder compasivamente, "No fue por sus pecados ni por los de sus padres." Jesús continuó, "Esto sucedió para que el poder de Dios se viera en él." Estaba hablando específicamente de este hombre; y en un instante, el hombre fue aceptado por Jesús y se le dio un propósito. Jesús aprovechó ese momento para demostrar el inmenso amor de Dios. ¡Vaya! Después de años de acusaciones, culpa y vergüenza, todo lo que se necesitó fueron las amorosas palabras de Jesús para aclarar las cosas y comenzar a traer sanidad al corazón del hombre.

Jesús se inclinó, hizo barro con su saliva dadora de vida, y luego cubrió suavemente los ojos del ciego con barro. Las instrucciones de Jesús fueron simples, "Ve a lavarte en el estanque de Siloé." Tan pronto como el hombre se lavó la cara y el barro fue removido, ¡pudo ver! ¡Qué alegría! Dejó una vida de ceguera y volvió viendo. Jesús demostró tan bellamente que Él era, de hecho, Dios hecho carne. La obra de Dios se mostró poderosamente ese día.

Amigos, hoy, pueden asociarse con Christian Record Services para ayudar a otros a comprender mejor el amor de Jesús por ellos también, y Su propósito para sus vidas. Él sigue siendo el hacedor de milagros. El video de la ofrenda de hoy destaca a Thomas Hyatt, un hombre que encontró el amor de Jesús a través de este ministerio y que ahora cuenta a otros los milagros que Jesús trajo a su vida, demasiados para mencionar.

Durante 125 años, Christian Record Services ha entregado el amor de Jesús y ha ofrecido amistad a través de una variedad de servicios y programas a personas ciegas. Sus ofrendas ayudan a avanzar la misión del ministerio de empoderar a las personas ciegas para que se involucren en sus comunidades y abracen la Bendita Esperanza. Al considerar su donación de hoy para beneficiar a las personas ciegas, reflexione sobre cómo la Luz del Mundo ha sido una luz para usted cuando usted también caminaba en la oscuridad. Gracias.

CRSBday.org

Anuncio del Boletín para el Sábado, 3 de agosto de 2024

El próximo sábado, 10 de agosto, el énfasis de la ofrenda será para Christian Record Services for the Blind, alcanzando a personas en nuestra comunidad y alrededor del mundo. Planea ahora traer tu ofrenda o donar directamente en ChristianRecord.org/give

Anuncio del Boletín para el Sábado, 10 de agosto de 2024

El énfasis de la ofrenda de hoy es para Christian Record Services for the Blind. Este ministerio de la División Norteamericana ha servido a personas ciegas durante 125 años, proporcionando acceso a programas y recursos gratuitos, incluyendo Biblias, libros, experiencias de campamento, lecciones de estudio bíblico y mucho más. Por favor, marca tu sobre de ofrenda hoy para Christian Record Services for the Blind o dona directamente en ChristianRecord.org/give

